

Mes souliers et les Marchapattes

Moi mes souliers ont beaucoup voyagé
Ils m'ont porté de Languedoc en Bretagne
J'ai traversé sur mes souliers mouillés
Les torrents des montagnes

Moi mes souliers ont passé dans les prés
Moi mes souliers ont piétiné les dunes
Puis mes souliers ont vu les Pyrénées
Et patouillé dans les lagunes

Sur mes souliers y'a de l'eau des rochers
D'la boue des champs, des rires, de la musique
J'peux dire qu'ils ont parfois bien galéré
La neige, la pluie, les dénivelés

S'ils ont trotté avec les Marchapattes
S'ils ont traîné de village en village
C'est qu'ils avaient, c'est sûr, ils avaient hâte
De découvrir des paysages

Si jusqu'ici, on n's'est jamais paumé.
C'est que c'est toujours bien organisé,
Surtout grâce aux personnes du groupe montagne,
De la mer et de la campagne
De la mer et de la campagne.